

7月の納税
固定資産税
国民健康保険税

納期 7月16日～7月30日

納税で豊かな村を

發行所 岩室村役場
印刷所 卷·北洋印刷K.K

No.75

村政之三

高まる理解、高まる市民意識

大きな成果残して

村政懇談会終る

『住民尊重』を基調に四月から三ヶ月にわたって村政懇談会を開催してきた。住民の声を村政に反映し、『住民の手による住民の村政』を強く村民に訴えてきた。それにつれて住民も現地の地方自治体について理解されてきた。女性も積極的に参加、村民意識も高まってきている。膝を交えて話したかった問題は役場職員の給与が全予算の三分の一の七千万円も費しやすいといっているが、それについても『モロサービスが悪い』『弥彦スカイライン開発によって岩室村は発展するのか』牛

懇談会終る
活環境にいたずさわる婦人より
『早急にゴミ処理対策を
講じてもらいたい。』
『人間形成に幼児教育が重
要だ、保育所を増設せよ。
……積極的な村行政を行な
うには、もつと国から借金を
してもいいんじゃないかな?』
……いろいろな意見が提
出されました。
これらの意見、要望は、
企画課がとりまとめた中で、
今後の行政執行上大きなボ
イントになります。又すぐ
に役場職員の公僕精神の徹
底と役場内節約運動の展開、
道路補修に真剣に取り組ん
でいます。